

Dossier de prensa

7 octubre – 13 octubre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



I Jornada de Alimentación y Farmacia

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Cuenca organiza esta primera jornada sobre alimentación y farmacia que tendrá lugar en el Parador de Cuenca el próximo 19 de octubre. Durante la jornada se hablará sobre la calidad de vida y bienestar nutricional en la población de Castilla-La Mancha, la microbiota en la salud y en la enfermedad, el riesgo cardiovascular en mujer menopáusica, la evidencia científica de activos nutraceuticos y plantas medicinales en el tratamiento del sobrepeso o la vida perinatal y la obesidad infantil, entre otros temas. Esta Jornada tiene solicitada la acreditación a la Comisión de Formación Continuada de las profesiones sanitarias de Castilla-La Mancha.

Fuente: <https://comcuenca.org/i-jornada-de-alimentacion-y-farmacia/>

Confusión y descontento entre sindicatos y sociedades a cuenta del próximo Real Decreto de Urgencias y Emergencias

Hace solo unos días que el Ministerio de Sanidad cerró el periodo de alegaciones al borrador del Real Decreto de la futura especialidad médica de urgencias y emergencias. Un texto que también actualiza algunos aspectos formativos de la especialidad de medicina de familia y comunitaria, tal y como reza en el propio título del borrador. La publicación del texto el pasado ocho de septiembre levantó algunas ampollas en el ámbito de la medicina de familia, concretamente en algunas de sus sociedades científicas y en sindicatos médicos. Tanto semFYC como Semergen se han mostrado en desacuerdo con algunos de los puntos del texto normativo que marcará el futuro de la nueva especialidad de urgencias y emergencias y afecta a medicina de familia.

Fuente: <https://isanidad.com/261656/confusion-y-descontento-entre-sindicatos-y-sociedades-a-cuenta-del-proximo-real-decreto-de-urgencias-y-emergencias/>

XLV Reunión Manchego-Extremeña de Urología

La Asociación de Urología de Castilla-La Mancha, junto con la Asociación de Urología de la Comunidad Extremeña, organizan esta reunión que tendrá lugar los próximos días 20 y 21 de octubre en el Hotel Torremangana de Cuenca. Durante las jornadas habrá varias mesas de comunicaciones orales y también se abordará el diagnóstico en cáncer de próstata; tumor urotelial invasivo; tips and tricks para residentes y cáncer de próstata avanzado.

Fuente: <https://comcuenca.org/xlv-reunion-manchego-extremena-de-urologia/>

¿Qué supone la sobrecarga asistencial para nuestros médicos?

Con motivo de la celebración del X Congreso del Programa de Atención al Médico Enfermo (PAIME) que tendrá lugar del 9 al 11 de noviembre en Bilbao, Médicos y Pacientes ha realizado una entrevista al Dr. Gerardo Diego, *psiquiatra y terapeuta del PAIME de País Vasco*, en la que se han abordado diferentes cuestiones sobre el estado actual de la salud de los médicos y profesionales sanitarios.

Fuente: <https://www.ffomc.org/noticias/que-supone-la-sobrecarga-asistencial-para-nuestros-medicos>

Curso online. Formación docente para Tutores de Residentes

Durante el mes de octubre está previsto que dé comienzo la 9ª edición del curso “Formación docente para Tutores MIR”, una formación de referencia para todos aquellos profesionales que sean tutores y sientan interés en adquirir o desarrollar competencias docentes, y también a aquellos que estén en disposición de serlo. De nuevo en colaboración con la Fundación Mutual Médica, esta actividad es una de las actividades de mayor demanda, y en cuya última edición participaron cerca de 900 profesionales.

Fuente: <https://www.ffomc.org/noticias/formacion-docente-para-tutores-de-residentes>

La profesión médica, pionera en el cuidado de sus compañeros con las enfermedades mentales

Con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, la corporación pone en valor el Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME), una iniciativa que en 2023 ha cumplido 25 años desde su puesta en marcha y que muestra el firme compromiso de la corporación y los colegios de médicos con el cuidado de la salud mental de los médicos y, en consecuencia, de todos los pacientes. Desde su creación en 1998, a través del PAIME han sido atendidos más de 6.300 médicos/as. El programa bajo el lema “cuidado de ti cuidando de todos”, es pionero en España desde el ámbito profesional y referente en Europa, y está implantado, actualmente en todas las comunidades autónomas, en el ámbito de los Colegios de Médicos y bajo el paraguas de la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) que contribuye a la financiación del mismo junto a las Administraciones públicas, y actúa como coordinador de todos en el ámbito nacional.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-profesion-medica-pionera-en-el-cuidado-de-sus-companeros-con-enfermedades-mentales/>

Un 20% de los psiquiatras españoles se jubilará en los próximos cinco años, agravando la falta de recursos en salud mental

Los trastornos de la Salud Mental afectan a un 29% de la población en España, con un predominio femenino en los adultos. Los trastornos más frecuentes en España son los trastornos de la ansiedad, con una prevalencia creciente en los últimos años. Estos datos corresponden al Libro Blanco de la Psiquiatría en España, presentado y elaborado recientemente por la Sociedad Española de Psiquiatría y Salud Mental (SEPSM). La obra busca ofrecer datos reales de la situación actual de la Psiquiatría en España para permitir que se tomen decisiones en base a los mimos para mejorar la atención a la salud mental en España.

Fuente: <https://www.immedicohospitalario.es/noticia/41717/un-20-de-los-psiquiatras-espanoles-se-jubilara-en-los-proximos-cin.html>

Resistencia a antibióticos: “Desde la pandemia hay un rebrote en el uso de microbianos que se mantiene en 2023”

Desde 2014, España mantenía una tendencia decreciente a la tasa española de consumo de antibióticos en salud humana que se vio interrumpida a causa de la pandemia. Entre 2014 y 2020 el consumo bajó un 32,4%. Un uso racional de estos fármacos es una de las principales estrategias para luchar frente a las temidas superbacterias resistentes a los antimicrobianos, un problema que ya causa 700.000 muertes cada año en el mundo.

Fuente: <https://isanidad.com/261905/resistencia-antibioticos-desde-la-pandemia-hay-un-rebote-uso-antimicrobianos-mantiene-2023/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dete de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
n.º de colegiado: 284569158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones EPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca